

Forums pour l'entourage

## Mon fils de 22 ans se drogue et nie

Par Alsace67 Posté le 12/06/2024 à 04h36

Bjr cela fait 4 ans que mon fils touche au cannabis de façon de plus en plus régulière et il nous fait vivre un enfer depuis 2 ans .

Il nie en bloc et refuse bien sûr de se faire aider ... soigner !

Par manque d'argent il deal ..tjs dans le mensonge par honte peut être.

Il rentre régulièrement avec des cocards , des bosses dans la voiture.

Je suis très inquiète pour son avenir. Il ne partage plus aucun repas avec nous et nous traité de tous les noms quand ça va pas comme il veut !

Je ne le supporte plus j'ai très envie qu'il parte loin de moi mais cela n'empirerait que son mal être .

Que faire ? Personne ne m'aide j'ai vu des psychologues qui me disent de le mettre dehors qu'il s'assume !

Il a perdu 2 fois son permis..il s'enfuit chaque jour davantage et je reste impuissante. Il me rend responsable de ses soucis et a une telle haine envers moi et mon concubin.

Son père ne m'aide en rien il fuit ses responsabilités

Il se met dans des colères indescriptibles pour pas grand chose..j'en ai peur parfois tellement il est violent et aggressif dans ses propos.

J'attends avec impatience vos conseils.

Une maman totalement épuisée et déçue de cet échec .

## 2 réponses

---

Kxmelxa - 11/07/2024 à 19h35

Bonsoir ,

Votre fils a choisi le cannabis, qui soit disant l'apaise alors au contraire elle détruit ses neurones.

Je suis du même avis que les psy , qui quitte le domicile .

S'il souhaite rester , c'est fini la drogue . C'est ça ou rien . Pas de pitié avec la drogue . C'est très grave .

Moderateur - 12/07/2024 à 15h40

Bonjour Kxmelxa,

Pourriez-vous faire preuve d'un peu plus de délicatesse et de nuances dans vos contributions sur le forum?

Vos affirmations peuvent paraître brutales et théoriques

Bien à vous